

A N F R A G E von Marcel Lenggenhager (BDP, Gossau) und Rico Brazerol (BDP, Horgen)
betreffend Olympische Winterspiele 2026

Aus der Presse konnte man entnehmen, dass es verschiedene Initianten gibt, die sich für die Olympischen Winterspiele 2026 in der Schweiz bewerben möchten. Insbesondere ist da eine Gruppierung aus dem Bündnerland, welche eine Kandidatur Graubünden/Zürich anstrebt. Zusätzlich wurde kürzlich bekannt, dass eine weitere Gruppe eine Kandidatur «Schweiz» mit einem möglichen Hauptort Zürich vorbereitet.

Zu dieser Ausgangslage bitte wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind die beiden erwähnten, möglichen Kandidaturen dem Regierungsrat bekannt?
2. Wurde der Regierungsrat von einer der beiden Gruppierungen bereits kontaktiert, orientiert bzw. um eine Stellungnahme angefragt?
3. Wenn ja, welche Antwort hat der Regierungsrat den Initianten gegeben?
4. Wenn nein, wie stellt sich der Regierungsrat grundsätzlich zu einem solchen Vorhaben?
5. Wo sieht der Regierungsrat die grössten Herausforderungen?

Marcel Lenggenhager
Rico Brazerol